

## HAUTERIVE

## La gym hommes d'Hauterive en assemblée

**Ce vendredi 21 février 2020, le président, M. Michel Mougin dirigea les débats, de main de maître, de la présente assemblée annuelle 2019 devant une cinquantaine de membres présents.**

Composée de près de septante membres, malgré des âges respectables, cette section gymnique est très dynamique. A chaque séance hebdomadaire ce sont plus d'une vingtaine d'exécutants qui s'adonnent aux exercices sous la houlette de 3 moniteurs. Ce sont plus de 882 gymnastes qui ont participé à ces soirées représentant en moyenne 22 personnes par cours.

Après l'heure de gym, chacun peut choisir de s'adonner aux joies de la piscine ou au jeu du volleyball.

Les entraînements sont diversifiés et la musique est entraînante. C'est dans une ambiance détendue et empreinte d'amitiés que se déroulent les soirées du jeudi. Revenons à l'ordre jour.

Avant de commencer, le président demande une minute de silence pour les membres ou parents disparus durant l'année 2019.

Ensuite, le président M. Walter Degen, moniteur, retrace toutes les activités de la société. Il félicite chacun de sa fidélité et du dynamisme apporté à la cause de la gym.

Ensuite, c'est au tour du caissier de relater la santé financière du club. Il présente tous les éléments de l'exercice 2019 avec force de détails. La fortune de la société est stable ce qui démontre la bonne gestion de cette société.

La fidélité des gymnastes a été remerciée par une attention. Ce sont 6 membres et moniteurs qui totalisent plus de 115 ans de longévité, ils ont été acclamés et fêtés comme il se doit. Respect.

Malgré ces exploits, le club a enregistré qu'une démission pour raison de santé et deux admissions. La moyenne actuelle est de 72 1/2 ans.

Bien entendu.

Tour à tour se sont exprimés, Mme Ruth Tresch, présidente de la section «Femina» qui rappela les titres obtenus par ces jeunes filles et remercia l'assemblée de son soutien. M. Jean Wenger, représentant du Conseil communal d'Hauterive, également membre de l'association, apporta le salut de l'autorité.

Comme on dit dans le «jargon sportif», on ne change pas une équipe qui gagne. Le comité est formé de Michel Mougin président, Daniel Loquet, vice-président, Philippe Richoz, secrétaire et Bernard Chevalley, maître des clés et de la caisse. L'assesseur reste en mains de M. Daniel Thiébaud. Georges Aeby, assesseur suppléant. Une salve d'applaudissements confirmait ces nominations.

Les activités 2020 verront la participation de la section à la Suisse bouge, la préparation au ski et trois manifestations récréatives, fête

d'automne, la course traditionnelle, le petit Nouvel an.

En 2020, la société fêtera son 50<sup>e</sup> anniversaire. Un groupe de travail est déjà constitué pour élaborer de la meilleure des manières cette fête. Les cotisations restent fixées à Fr. 80.- par année. Compte tenu de l'offre d'une heure par semaine de gymnastique avec des moniteurs formés et une heure de bassin de natation ou une heure de volleyball, c'est vraiment à porter de toutes les bourses.

La soirée s'est terminée en partageant le verre de l'amitié ainsi que le repas concocté par un maître boucher de la région. De l'avis de l'ensemble des membres présents, ce n'était que du bonheur! Venez rejoindre cette sympathique équipe et vous faire du bien tant moralement qu'au niveau physique.

Pour répondre à toutes vos questions le site web: <http://sghh.jimdo.com> est à votre disposition. JD

